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En direct de la web TV sports JDP... Et
autre chronique sportive écrite
Des élèves de 4ème ont rencontré Sylvain Nouet

Descriptif :

Le vendredi 15 juin 2018, des élèves de 4ème ont eu l’honneur de converser, d’interroger et d’être coachés par
Sylvain Nouet, ancien joueur international de handball, à la tête l’Équipe nationale de France entre 2001 et 2014 aux
côtés de Claude Onesta. Un plaisir que nos handballeurs en herbe n’ont pas boudé.

Cette rencontre a été l’occasion d’un travail interdisciplinaire à l’initiative de M. Jault, professeur d’EPS, et portant
sur la presse dans le cadre de la séquence « informer, s’informer, déformer » en cours de français.

À la suite de leurs échanges, les élèves ont eu pour mission de rédiger en autonomie une interview écrite, voire de
réaliser un montage-vidéo en fonction des groupes. Un exemple vidéo que vous pouvez visionner ici .

Voici ci-dessous un autre échange de passes verbales entre M. Sylvain Nouet et des élèves :

Interview de M. Sylvain NOUET

La défaite est constructive lorsque tu prends le temps de l’analyser

Avez-vous déjà eu envie d’arrêter le handball en tant que joueur ?

Quand j’étais joueur, j’ai arrêté le handball à trente ans.

Pourquoi avez-vous décidé d’être entraîneur ?

J’ai toujours aimé entraîner, j’appartenais à un grand club et des fois, je remplaçais mon entraîneur.
J’aimais bien réfléchir à la construction dans l’entraînement et la stratégie. J’aimais bien mettre mon
adversaire en échec.

Deviez-vous suivre un régime particulier ?

À mon époque non. Même mes joueurs ne sont pas suivis par un diététicien et ne font pas de régime

Que ressentez-vous après une défaite ?

La défaite est constructive lorsque tu prends le temps de l’analyser.

Que ressentez-vous après une victoire ?

Quand c’est la victoire qui donne le titre, c’est un bonheur et une joie. Ce qui est beau dans le sport
collectif, c’est que tu partages avec les autres, tu partages tes peines mais aussi tes joies. Des fois tu n’es
plus dans le raisonnable.

DOSNON Charlotte
BABONNEAU Louise
INGUENEAU Margot
JALLADEAU Athéna
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Merci aux élèves pour leur investissement, leur sérieux et leur écoute.

Merci à M. Nouet pour sa disponibilité, de s’être prêté à ce jeu de questions à cœur ouvert et de nous avoir fait
partager sa passion du sport, sa vision du handball à un haut niveau.

Et ci-dessous, sans le poids de l’or, en voici l’éclat... Et quelques autres souvenirs.
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